



Ganzheitliches
Recht
Auf
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: ziel@buendnisgral.de

Internet: www.buendnisgral.de

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 23.09.2025, um 14:05 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; partei Vorstand@die-linke.de;
info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;
partei Vorstand@spd.de; fernsehen@br.de; leserbriefe@faz.de; briefe@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Hört und schaut

Begreift:

Jene benannte "**Judensau**" an der Außenmauer der benannten Stadtkirche in Wittenberg ist eine Fehldeutung. Denn diese säugende "**SAU**" ist nicht auf die Juden bezogen, sondern auf die "**Katholische Kirche**".

JA, Martin Luther definierte die "**Katholische Kirche**" als jüdische Zuchtsau. Jene "**ZUCHTSAU**" ist somit die **Kirche**, diese ihre Gläubigen säugt und heranzüchtet. In dieser Definition ist der Jude weder der Züchter einer Sau noch jene "**JUDENSAU**", sondern der Schöpfer eines **Monsters**. Doch dies ist ein anderer Acker.

Martin Luther erkannte, dass die **Katholische Kirche** eine Züchtung des Judentums war und ist. Doch jene Darstellung an der Außenmauer der Stadtkirche ermöglicht Falschdeutung und Missbrauch.

Martin Luther wusste jedoch weder jene Zuchtsau noch deren Züchtung zu beenden. Martin Luther war nicht die Antwort.

Ich bin bereit, Ursula von der Leyen´s Stuhl sofort zu besetzen. Und ich bin der Einzige, dieser hierzu fähig.

**Freiheit ist lichter,
formloser,
offener,
umfassender
und fließender Inhalt.**

Also

Einzig Freiheit trägt den Frieden

**Im Ungeborenen findet sich
weder ein Selbst noch dessen Fäulnis**

Daher

Das Alte und das Neue Testament heißen Pest und Cholera

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich

Der All-Eine Geist des Universums ist nicht jüdisch. Aller Inhalt und Energie dieses Geistes ward und ist immer schon raum-, zeit-, form- und schattenloses Licht, ist bevor der Bibel, findet sich nicht in ihr und bedarf derer somit nicht. Die Wahrheit ist ohne Anfang und ohne Ende. Sie ist Anwesend und kennt kein **Werden**. Alles Leben ist Hier und Jetzt. Freiheit ist offener Inhalt, und somit weder einnehmbar noch besitzbar. Die Lüge definiert den Anfang der Welt, deren restloses Ende in der Wahrheit besiegelt. Nichts und Niemand kann dies abändern. Entweder Ihr hört zu, geht mit und folgt mir nach, oder Euch einholt ein nukleares Finale. Die All-Eine und Ganzheitliche Schöpfung weiß sich zu bewahren.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

**Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist
Liebender, Wissender, Seher und Umfassender**

23.09.2025